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2020-2021 クラブターゲット

「発見、創造、魅力あふれるクラブに！」
－組織を創る仲間を創る明日を創る－

今日の例会
７月16日（木）第1415回例会
例会時間：19：00点鐘
例会場所：さいたま商工会議所会館２階第一ホール
卓話者： クラブフォーラム

テーマ ：今年度戦略計画におけるビ ジョン声明 その他

次回の例会
7月30日（木）第1416回例会
例会時間：19：00点鐘
例会場所：さいたま商工会議所会館２階第一ホール
卓話者 ：ネパール検証ツアー参加者
テーマ：ネパール国際奉仕事業検証報告

2020.07.09 第1414回例会週報

相原 章会長 尾崎 康幹事

会長挨拶 会長 相原 章

幹事報告 幹事 尾崎 康

・7/16 髙橋G補佐・補佐幹事・
浦和DRC会長・幹事表敬訪問

・各部門セミナー（リモート 会長・担当・新会員）
・7/19（日）管理運営部門（会長・三島・尾崎）
・8/10（月）会員増強維持部門（会長・横田・尾崎）
・8/22（土）公共イメージ部門
・9/5 ₍土）ロータリー財団部門
・9/12（土）奉仕プロジェクト3部門
・9/26 ₍土）米山記念奨学部門
・10/28（水）青少年奉仕部門

【未来の扉】
Vol.1.ーYouTube

皆さんこんばんは。
第1414回例会にようこそお越しくださいました。
さて、東京都では新型コロナウィルス感染者が、
224人も出ました。ようやく一段落したかに思わ
れたコロナはまだまだ終わりそうにありません。
ロータリー活動もまた制約を受けるかもしれません。万全の準備
をしてまいりますのでよろしくお願い申し上げます。
先週2日木曜日に知事、7日に市長表敬訪問に行ってまいりま
した。私は仕事の関係で午前中はだいたいオフですが、これらの
表敬訪問は午前中からでしたので、睡眠不足で体力的にキツ
い日々を送ってきました。訪問自体は列を作って名刺交換、記
念写真撮って終わりという、どうでもいいような、特に意味のある
ものとは思えないものでした。私の大事な睡眠時間を割いてまで
やるものなのか疑問、というより、むなしさすら感じました。もし私
が行かなくても世の中は何一つ変わらないのではないかと。
しかし、そこで私はあることに気づきました。この表敬訪問は世
間にとっては無意味でも私にとっては非常に意味のあるものなの
ではないかと。知事や市長とお近づきになる、なんていうくだらな
い話ではありません。クラブを代表して知事や市長に会いに行く
ことでクラブの会長としての自覚をいやがうえにも持たされるという
ことです。こうした行為を積み重ねていくことで本当の会長になっ
ていくのだと思いました。ボランティアとしてのロータリアンにも同じこ
とが言えます。
ボランティア活動とは世のため、人のためと思われていますが、ま
ずは自分のための行為なのではないでしょうか。ボランティア活動
をひとつひとつ積み重ねていくことでボランティアになれる、それが
世の中や社会のために必要な人間になれる、と私は思います。
来年の6月には一人前の会長となれるよう一日一日を大切に
努めてまいります。どうぞよろしくお願い申し上げます。

中里ガバナー所信表明

梶間順子会員が
ナビゲータとして

本日のSAA部隊 司会の小宮会員



会員総数(免除) 40(4)名 本日の出席率 86.11％

出席算定 29/36 メイクアップ 2

本日の出席 29

出席報告 7月9日（木）第1414回例会 例会日：毎週木曜日 19:00～20:00
例会場：さいたま商工会議所会館２階 第１ホール
事務局：さいたま市浦和区高砂3-17-15

さいたま商工会議所会館７階
TEL:048(838)7740 FAX:048(838)7741
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://urawa-naka-rc.org

会長：相原 章 会長エレクト・幹事：尾崎 康 クラブ管理運営・プログラム委員長：三島 泉
親睦委員長：市川浩正 会員研修委員長：辻村浩司 研修リーダー：小谷野英一 公共イメージ向上委員長：小嶋敏夫

小谷野堅太郎会員

■ 年度計画発表②

クラブターゲット 「発見、創造、魅力あふれるクラブに！」
～組織を創る仲間を創る明日を創る～

組織を創る－委員会第一主義

仲間を創る－ふれあい、コミュニケーション

明日を創る－ビジョン声明と戦略計画

30周年記念式典へ再チャレンジ クラブを愛して下さい！

「編集後記」相原年度2回目の例会は、前回と同じ各委員長の年度計画の発表例会であった。
会長所信にある通り、魅力あるクラブを創る為、委員会の活性化を目指す一年にしたいとの思いが
伝わる発表であった。この委員長の意気込みが一年続くことを期待します。 （T・K）

クラブ管理運営 公共イメージ 奉仕プロジェクト
プログラム

一年間頑張って下さい！

相原年度第1回例会
終了後の懇親会


